

CONFÉRENCES

Trois exemples pour les jeunes

Jargonnant : à la circulation

Orme la population que
le la construction d'un
place de Jargonnant, une
démontée à l'aide d'un

place sera fermé à la
is la route de Frontenex,
s l'avenue Pictet-de-Ro-
venance de la Ville, dès
0 mars de 5 heures à

du printemps

arrive, les écoles Ferdi-
de la Maison des Petits
ne fêtent sa venue ce
dès 9 h 45) en défilant
ville jusqu'à la Treille. Le
ève les attendra sous le
er. Collation et lâcher de
t un terme à la céré-

Vente La Coque

organisée au profit de la
ances des unions chré-
es «La Coque», à Tré-
) mars de 10 heures à
la salle de paroisse de
emin Rieu (terminus bus
era un buffet bien garni,
comptoirs divers: fleurs,
livres, cadeaux, bric-à-
et foulards.

mars

ne: matines à 8.00, vêpres à
s: grandes vêpres à 17.00; les
nes à 9.30, divine liturgie à
e mensuel des liturgies céle-
on de fêtes à disposition à

Jeunes de Genève, vous êtes invités à participer au cycle de conférences-débats que les adolescents de l'Association «Coopération - Coup de main» ont mis sur pied pour vous. Avec Edmond Kaiser, le Père Guy Gilbert et Sœur Emmanuelle, «nous voulons présenter des personnes qui se sont battues toute leur vie», a expliqué **Thierry Apothéloz**, du comité des jeunes.

Autorités présentes

Ces trois conférences se dérouleront à 19 h 45 à la Salle communale de Plainpalais. Des bus TPG iront chercher les élèves près de leurs cycles et les ramèneront vers 22 h. Le conseiller administratif Guy-Olivier Segond, la conseillère administrative Jacqueline Burnand et le chef du Département de l'instruction publique, le conseiller d'Etat Dominique Föllmi, présenteront chacun un des trois invités.

Les dates à retenir sont:

● Lundi 21 mars: Edmond Kaiser, le fondateur de Terre des Hommes et responsable de Sentinelles, traitera du thème «Aider sans découragement».

● Mercredi 13 avril: le Père Guy Gilbert, prêtre-éducateur de rue à Paris et auteur du livre: «Un Prêtre chez les loubirds», parlera d'«Aimer c'est partager». Gilles Bertolini, directeur de «La Bisaigue», fera part de son expérience genevoise.

● Vendredi 13 mai: Sœur Emmanuelle, religieuse française vivant au Caire où elle s'occupe des bidonvilles des chiffonniers, s'exprimera sur «Le droit à l'éducation».

Réflexion

Ces soirées s'inscrivent dans le cadre de l'opération «De près ou de loin -

Coup de main» à laquelle la plupart des cycles d'orientation participent depuis plusieurs mois. Les élèves rencontrent des associations de handicapés ou de réinsertion sociale de leur quartier et étudient des thèmes concernant le tiers monde.

Avant de terminer cette année par une grande fête de la musique au Bois de la Bâtie le 4 juin, sept anciens du Cycle des Coudriers ont voulu pousser les élèves à une réflexion plus approfondie sur les problèmes des êtres humains d'ici et d'ailleurs. «Si nous organisons ces soirées avant tout pour les jeunes, les adultes sont aussi les bienvenus», a relevé Sandra Knodel. B. G.

Faits divers

Motocycliste blessé

Vendredi 13 h 35, rue du Stand, à la hauteur de la rue du Tir, un automobiliste M. Lucas Fernandez (Châtelaine) qui obliquait sur la gauche est entré en collision avec un motocycliste arrivant en sens inverse, M. Juan Luna (Plan-les-Ouates). Ce dernier a été blessé.

Jeune piéton renversé

Vendredi 16 h 25, place de l'Octroi à Carouge devant le No 8, un automobiliste M. Emmanuel Truan (39, Pictet-de-Rochemont) a renversé un jeune piéton, Shanon Mahnke (11, quai Capo-d'Istria) qui s'était élancé sur la chaussée. Le jeune garçon, âgé de 11 ans, a été blessé.

Avis de décès